

# Les cannabinoïdes sont-ils bons pour notre santé ? / Raphaël Mechoulam, père de la recherche cannabique

*Véritable festival d'innovation, la Maddy Keynote, porté par Maddynews, le média de référence des entreprises innovantes et des acteurs et actrices de l'innovation en France, rassemble depuis maintenant 6 ans, celles et ceux qui pensent et construisent le monde de demain.*

Temps de lecture : minute

---

15 août 2021

Surnommé le " père de la recherche cannabique ", Raphael Mechoulam a été le pionnier de la science des cannabis. Après avoir isolé le THC en 1964, ses travaux ont mené à la découverte du système endocannabinoïde - l'une des avancées médicales les plus importantes du 20e siècle.

---

Article écrit par Maddynews